

Rinden homenaje en Dos Ríos, a José Martí en Aniversario 127 de su caída en combate

Visto: 296

---





Con la presencia de las máximas autoridades del Partido y el Gobierno en Granma y Jiguaní, respectivamente, se desarrolló en Dos Ríos el emotivo acto de homenaje al Apóstol en el Aniversario 127 de su caída en combate, precisamente en estas tierras sagradas de la Patria.

Hasta el centenario obelisco que perpetúa la memoria del Héroe Nacional cubano, y como es tradición cada 19 de mayo, pobladores de esta localidad jiguanicera, así como representantes de organizaciones políticas y de masas, sectores, y organismos participaron en el evento

Trascendió la creatividad y el talento de los niños y jóvenes artistas. Fue notable la acertada conjugación de textos, gestos y cantos que dieron al traste a una emotiva Gala que muchos recordarán “como única”. Así lo reconoció Yanaisi Capó Nápoles – primera Secretaria del Partido en Granma, al intercambiar con los protagonistas; quien sentenció: “A Martí se le debe homenajear así, desde lo genuino y sensible, desde lo mejor de nuestros sentimientos”